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副会長 髙野憲⼀郎

皆さん、こんにちは。一週間ぶりですが如何お過ごしでしたでしょうか。御来客に
皆様、ようこそお越し下さいました。最後までごゆっくりとお過ごし下さい。 
さて、私は先週に引き続き欠席しております。大変ご迷惑をお掛けしており、申し
訳ありません。今回も高野副会長に会長時間をお願いしております。本日はこの例
会前に入会予定者の後藤様のロータリー情報を行いました。新しい仲間が増えます
ことを嬉しく思います。皆さんもロータリーも魅力を入会予定の後藤様に伝えてま
いりましょう。今月は「青少年奉仕月間」です。これは未来のリーダーを育てると

いう目的を持っています。ロータリーではインターアクト、ローターアクトなど数々の未来を担う若者のためのプログラムがありま
すが、そんな取り組みの一つでありますRYLAが5月１８、19日に下関で開催されます。当クラブからは平岡会員に参加をお願いし
ております。将来の指導者となるべく若者との交流を体験して頂きたいと思います。 
本日の卓話は公益財団法人ひろしまこども夢財団事業課長 折田浩之様にお願いしております。今月のテーマであります青少年奉仕
月間にちなんで卓話をお願いしましたが、お忙しい中快く引き受けて頂きました。ひろしま子供夢財団では育児や子育てのサポート
をされていますし、食事が充分に取れない子供に対して子供食堂などを展開されています。昨今のニュースなどで子供の不幸な話題
も多くある中、社会全体で育児をサポートできることがより重要なのではないかと感じています。折田様、本日は宜しくお願いしま
す。 
さて17日より台湾花蓮市で開催されます、メイサン村水資源改善事業の完成式に出席してまいります。陵北から12名、オブザーバ
ーとしまして安佐RCから2名、計14名で出席してまいります。グローバル補助金を活用した事業での完成式です。色々と困難な状
況もありましたが、無事完成式を迎えることとなりました。参加者一同で今回の事業の成功を祝ってまいります。台北松山RCや花
蓮中区RCとも交流を深めてまいりたいと思います。完成式の模様は6月の例会にて報告させて頂きます。 
これで本日の会長時間を終わります。ありがとうございました。 
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1.お知らせ 

･5月17日～19日台湾花蓮県米桟村水資源改善事業」

完成式にご参加の方は、5月17日(金）7時に広島空港

国際線出発ロビー受付カンター前にお集まり下さいます

ようお知らせをいたします。緊急の場合は吉田(尊)さ

ん・菅さんまでご連絡をお願い致します。 

2名

来客者紹介 
（親睦家族委員会）

5月15日出席者

広島北RC

5月誕生会員スピーチ



来賓卓話

公益財団法⼈ ひろしまこども夢財団 事業課⻑ 折⽥
浩之様

少子化、地縁・血縁の希薄化、共働き家庭の増加などを背景に、子育て中の家庭が親
子ともに孤立しがちな傾向にある中で、こども食堂は、家庭と学校に次ぐ「第三の居
場所」とも言われ、子育て世代のニーズに応える活動として全国に広がっています。

この「こども食堂」の概要についてですが、開催頻度で最も割合が多いのが月に１回
開催で、53％と半数以上を占めています。続いて月に２回の開催が21％、次に週に

１回開催が13％、となっており、この３つで全体の９割を超えています。開催場所としては、多くが飲食店の空き店舗や公
民館、福祉センター等の公共施設、お寺や教会などの宗教施設などで開催されています。また、こども食堂の数は、全国で
は、2,500から3,000か所で開催されているとも言われています。広島県内では、62箇所（2019年１月現在、夢財団調
べ）となっています。

こども食堂の課題としては、多くの食堂で運営費が不足しています。お米や野菜の寄付は安定的にありますが、肉や魚、乳製
品といったものは購入が必要で、非営利の取組のため、運営者の持ち出しが多く資金的に苦しい状況になっています。

当財団のこども食堂への取組ですが、情報発信事業として、子ども食堂のポータルサイト「イクちゃん子ども食堂ネットワー
ク」を立ち上げています。このサイトでは、掲載を希望されている県内の子ども食堂の一覧や開催カレンダー、補助金の情報
などを掲載しています。また、こども食堂への補助事業として、寄付金を原資に平成29年度から４年間の補助を予定してい
ます。１団体当たり年間10万円程度で，平成29年度は５団体、平成30年度には12団体への補助を行いました。

こども食堂には、昔ながらの「困った時はお互いさま」という助け合いの精神があります。ボランティアの方々も、自分の子
供時代や子育て中に、地域の方々に支えてもらったという記憶があり、その記憶を現在の子育て世代、さらには子供たちの世
代が引き継ぐ形で、こども食堂が地域に根付いていくことを願っています。

子ども食堂について
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広島北RC 山坂哲郎様

また信原会長に会えませんでした。とても寂しいです。

髙野憲一郎会員 村上知史会員 菅泰晶会員

本日は公益財団法人ひろしまこども夢財団事業課長 折

田浩之様卓話のほど宜しくお願い致します。

木本薫会員

本日、入会予定者の後藤さんをロータリー情報及び例会
にお招きしました。皆さん宜しくお願いします。

榎木亮次会員

5月連休に行われた広島カンツリーのキャプテン杯で昨
年に続いて優勝しました。前週の14RC合同ゴルフ大
会に続いて幸運でした。

森中祥二会員

会長になりました。（大枚）

菅泰晶会員

6月1日オープンの新施設の内覧会をしておりますの
で、例会を途中で抜けさせていただきます。申し訳ござ
いません。

S.A.A

次年度広島陵北RCの役員が経済レポートに発表されま
した。全員出宝をお願い致します。

累計 1,153,808円

当日計 58,000円




